



Bürgermeister  
Ing. Peter Halder, MSc

Friedrich-Schindler-Straße 1  
6921 Kennelbach  
Österreich

Tel: +43 5574/71898-15  
Fax: +43 5574/71898-20  
buergermeister@kennelbach.at

[www.kennelbach.at](http://www.kennelbach.at)

GZ: ke015.3-1/2021-2

7. Mai 2021

***Sehr geehrte Kennelbacherinnen und Kennelbacher!***

Um eine Gemeinde politisch gemeinsam zu gestalten, braucht es gegenseitige Wertschätzung, Vertrauen und Respekt. Leider haben wir in der neuen Gemeindevertretungs-Periode seit Herbst 2020 das nicht im nötigen Ausmaß schaffen können – das ist mein Empfinden und das anderer.

Konstruktive Kritik ist in einer Demokratie wichtig, aber sie braucht eine gemeinsame, tragfähige Basis. Dass diese fehlt, zeigt sich für mich ganz aktuell etwa in den unterschiedlichen Meinungen zur Nachbesetzung im Gemeindevorstand oder darin, dass mehrere GemeindevertreterInnen mein Gehalt offensichtlich als zu hoch erachten. Das Gehalt war zum Zeitpunkt meiner Kandidatur gegeben und ist dasselbe wie bei meinem Vorgänger. Ich werte solche Punkte als großes Misstrauen in meine Arbeit und in meine Person.

**Eine weitere gedeihliche, offene und ehrliche Zusammenarbeit ist für mich so nicht mehr möglich. Ich habe mich daher entschlossen, mit Ablauf des 7. Mai 2021 alle meine politischen Ämter in der Gemeinde Kennelbach zurückzulegen. Meine Amtsgeschäfte werde ich der Vizebürgermeisterin geordnet übergeben.**

*Die Entscheidung ist mir nicht leicht gefallen, da mir die Entwicklung der Gemeinde, das Wohl der Bürgerinnen und Bürger ein besonderes Anliegen ist und ich mich dafür mit aller Kraft eingesetzt habe. Das zeigt sich auch in den Entwicklungen, Lösungen und Ergebnissen der letzten Jahre – mehr dazu auf der Rückseite.*

Ich habe seit Mai 2018 die Funktion des Bürgermeisters mit Freude und großem persönlichen Einsatz ausgeübt. Im Herbst letzten Jahres bin ich direkt von der Bevölkerung wiederum in das Amt gewählt worden. Ich habe dies als Bestätigung meiner Arbeit und vor allem als Auftrag für die Zukunft gesehen. *In meiner Funktion habe ich viele Menschen kennen gelernt und schöne Momente erleben dürfen. Letztlich bedanke ich mich bei all denen, die sich für Kennelbach eingebracht haben, die hinter mir gestanden sind und die mich während der Zeit als Bürgermeister unterstützt haben. Ich hoffe, dass mein Schritt zu einem neuen politischen Miteinander zugunsten der Gemeinde beiträgt.*

*Ich wünsche Ihnen, liebe Kennelbacherinnen und Kennelbacher, alles Gute, vor allem Gesundheit und dass Sie sich auch künftig in unserer lebenswerten Gemeinde wohlfühlen.*

Euer Peter Halder



### **Kennelbach steht gut da.**

Die Verantwortlichen in der Gemeinde haben Kennelbach in den vergangenen Jahren gut verwaltet und weiterentwickelt. Verwaltung, Bauhof und andere Dienstleistungen sind verstärkt für die BürgerInnen da. Kennelbach befasst sich mit Umwelt und Klima und ist u.a. Mitglied im Regionalen Mobilitätsmanagement, in der KLAR!-Klimawandel-Anpassungsregion und beim Altstoffsammelzentrum (ASZ) Hofsteig. Für Investitionen in die Lebens- und Standortqualität haben Gemeindevertretung bzw. Gemeindevorstand sowohl in der Vergangenheit als auch in der aktuell schwierigen Zeit Geldmittel freigegeben.

#### **Einige Beispiele:**

- Mit dem neuen Kinderhaus samt qualifiziertem Team steht den Familien eine sehr professionelle Betreuung für Kinder vom ersten bis zum zehnten Lebensjahr zur Verfügung – inklusive neuer Schülerbetreuung im alten Kindergarten.
- Der für die Zukunft von Kennelbach sehr wichtige Arbeitsprozess für den Räumlichen Entwicklungsplan (REP) wurde gestartet.
- Für die Volksschule wurden neue PC angeschafft und ein leistungsfähiges WLAN eingerichtet. Die Heizungssteuerung wurde erneuert und mit jener im Kinderhaus digital vernetzt.
- Im Verein „Jugend im Mittelpunkt“ (JIM) wurde der Wunsch nach einer Musikanlage realisiert.
- Mit den Nachbargemeinden in der Hofsteigregion wurde – auf Basis des Grundsatzbeschlusses - der nächste Schritt für das Projekt „Sozialdienste Hofsteig Neu“ eingeleitet.
- Für die Betreuung des Friedhofs und verschiedener Stellen im Ort wurde eine gute Kooperation mit einem Gärtner gefunden.
- Im Gemeindeamt wurden u.a. mit dem neuen Amtsleiter, der Nachbesetzung der Stelle im Finanzbereich und neuer IT für Verwaltung und Wasserwerk die Weichen für die Zukunft gestellt.
- Das „Kennelbacher Sonnenkraftwerk“ mit Bürgerbeteiligung ging mit der PV-Anlage auf dem Dach des Kinderhauses in eine weitere Runde.
- Ein „carsharing-E-Auto“ steht in Kennelbach zur Verfügung.

Auch wurden wichtige Projekte im Hochwasserschutz sowie im Straßen-, Wasserleitungs- und Kanalbau umgesetzt oder auf Schiene gebracht.

Speziell 2020 war ein herausforderndes Jahr: ohne Amtsleiter, dafür mit „Corona-Thematik“ inklusive Nachbarschaftshilfe, Home-Office-Organisation im Gemeindeamt und Teststation in Kennelbach.